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ORDINE DEL GIORNO: n. 103 del 31.08.2020 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  
                                               
ORARIO INIZIO SEDUTA: 09,27 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 
 

presente 09,27 09,57     

Mattaliano         Cesare 
 

presente 09,27 09,57     

Caputo               Valentina presente 09,27 09,57     

Chinnici             Valentina 
 

presente 09,35 09,57     

Lo Monaco         Rosalia 
 

presente 09,27 09,57  1   

 
L’anno duemilaventi, il giorno ventidue del mese di settembre, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g. La seduta della Commissione avviene in 

modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale modalità  viene 

prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via 

Marchese Ugo 60. 

Alle ore 09,27 il Presidente Francesco Bertolino, assistito dal Segretario supplente 

Giovanni Tripi, predispone l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri: 

Francesco Bertolino, Cesare Mattaliano, Valentina Caputo e Rosalia Lo Monaco . Il 

Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. Tutti i 

partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello 
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stesso. Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è 

il seguente: https://www.comune.palermo.it/  

Tra le comunicazioni, il Presidente  ricorda la riunione congiunta che si terrà domani 

con la VI Commissione e conferma l’incontro con l’Assessore Petralia per venerdì 

p.v. 

Viene letto e approvato il verbale n. 178 del 21.09.2020. 

Oggi la Commissione ospita la Dott.ssa Mandalà per avere maggiori chiarimenti 

rispetto la delibera della  Tari.  

Alle ore 09.35 si connette la Cons. Chinnici. 

Alle ore 09.37 si connette la Dott.ssa M. Mandalà. 

Il Presidente ringrazia la Dott.ssa Mandalà per la sua disponibilità e spiega che prima 

di esprimere pare, questa Commissione intende prendere le adeguate informazioni.  

Il Presidente fa una breve sintesi rispetto a quanto analizzato nei giorni scorsi in sede 

della fattibilità o meno dell’aggiornamento delle tariffe. Questa Commissione 

intende capire, se la notizia arrivata pochi giorni fa rispetto la possibilità di utilizzo 

per altri 6/7 mesi della settima vasca, in che modo possa interferire riguardo ai 

conteggi fatti ad oggi.  

Prende la parola la Dott.ssa Mandalà e spiega che la questione degli extra-costi non 

riguarda il Settore Tributi ma ha costituito una sorta di diatriba tra gli Uff. Ambiente, 

la Ragioneria e altri Settori.  Dichiara di non essere preoccupata dal parere negativo 

del Collegio dei Revisori in quanto un parere che entra sull’opportunità dell’atto e no 

sulla legittimità. Spiega che può dare ragguagli  solamente sull’impostazione tecnica 

dell’atto perché l’Ufficio Tributi non ha la competenza per trattare il tema extra-

costi. 

La consigliera Caputo interviene ricordando che a mezzo stampa i vertici della RAP, 



a fine agosto 2020, hanno affermato che circa 130.000 metri cubi della VI vasca 

(dichiarata satura a luglio 2019) sarebbero stati disponibili per il conferimento di 180 

mila tonnellate di rifiuti determinando così risparmi consistenti e riduzione dei costi 

legati alla mancata realizzazione della VII vasca. Il riutilizzo della VI vasca,  frutto 

dell'intendimento di avvalersi dell'ordinanza regionale del 27 marzo  che apre la 

possibilità di deroghe per la gestione dei rifiuti in un momento di emergenza 

sanitaria, dovrebbe effettuarsi nel mese di novembre 2020 come discusso in una 

riunione tra RAP, Comune, S.r.r. e Regione. La consigliera Caputo chiede, pertanto, 

alla Dott.ssa Mandala' se sia al corrente di quanto affermato dalla RAP e di quanto 

detto nella riunione alla quale ha preso parte il Comune, e se tutto ciò comporterà 

delle variazioni nella delibera da lei sottoscritta e che i consiglieri dovranno, nei 

prossimi giorni, votare. 

La Dott.ssa Mandalà chiarisce che il Suo Ufficio non è mai stato invitato alla 

riunione succitata e ribadisce che la questione degli extra-costi non riguarda il 

Settore Tributi ma l’Uff. Ambiente e la Ragioneria; spiega, inoltre, che l’Uff. ha 

rivisitato le singole categorie e dopo alcune proiezioni della SISPI ha riproposto le 

tariffe dell’anno precedente.  

Il Presidente interviene e spiega che la Commissione si determinerà solamente dopo 

gli aggiornamenti che verranno presentati in aula; ringrazia e saluta la Dott.ssa 

Mandalà. 

Il verbale verrà approvato nella seduta di domani. 

Alle ore  09.57 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

  
ORARIO FINE SEDUTA: 09.57 
 
 
 Il Segretario Supplente            Il Presidente 
      Giovanni Tripi        Francesco Bertolino 
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